

Communiqué de presse

Credit Suisse Sports Awards 2015

Jaël, Anna Rossinelli et Bryan Adams enflamment le programme sportif

Zurich, le 9 décembre 2015 – Les Credit Suisse Sports Awards récompensent chaque année les meilleurs sportifs suisses. Présentée par Rainer Maria Salzgeber et Nicole Berchtold, l'émission en direct promet de grands moments sportifs et de nombreux divertissements. Jaël, Anna Rossinelli et Bryan Adams assureront la partie musicale.

Jaël, ancienne leader du groupe Lunik, chantera le grand amour avec «In Love Again». Anna Rossinelli transportera le public dans un monde sensuel et mélancolique avec son titre envoûtant «Bang Bang Bang». Star internationale de la soirée, le rockeur canadien Bryan Adams interprètera le single «We Did It All» issu de son nouvel album. Les Credit Suisse Sports Awards seront retransmis en direct le dimanche 13 décembre, à partir de 20h05, depuis les studios de Schweizer Radio und Fernsehen sur SRF 1, RTS Deux et RSI LA 2. Dès 18h50, sur SRF 1, une édition spéciale de l'émission «glanz & gloria Weekend» sera en direct du tapis rouge.

Jaël – moderne, internationale, électronique

Près de 18 mois après son dernier concert en tant que leader du groupe «Lunik», la chanteuse et parolière bernoise Jäel redistribue les cartes. Très diversifié, son premier album solo «Shuffle The Cards» mêle des sonorités pop, rock-folk, r'n'b, dance et électro. Une grande variété musicale qui permet à la talentueuse artiste de 36 ans d'exprimer toute l'étendue de sa gamme vocale. Lors des Credit Suisse Sports Awards, elle présentera son single «In Love Again», dans lequel elle se demande si on peut tomber amoureux de la même personne une deuxième fois.

Anna Rossinelli – Bang Bang Bang

Anna Rossinelli est revenue cet été des États-Unis avec de nouveaux titres dans ses bagages. Le groupe a trouvé l'inspiration pour son nouvel album «Takes Two To Tango» notamment à San Francisco, au Texas, à la Nouvelle-Orléans et à New York. À partir de son vécu, le trio bâlois crée des chansons comme l'envoûtante «Bang Bang Bang» dans laquelle Anna Rossinelli joue avec sa voix et laisse beaucoup de place à l'imaginaire. De la mélancolie à l'état pur, parfaite pour les sombres journées d'hiver. Une ballade douce-amère qui se termine en un feu d'artifice de mélodies et d'émotions.

Bryan Adams – la superstar canadienne

Le Canada n'excelle pas seulement en hockey sur glace. L'un de ses plus célèbres représentants, la rockstar mondiale Bryan Adams, honorera cette année les Credit Suisse Sports Awards de sa présence. Bien que figurant parmi les grands noms de la scène musicale internationale depuis 30 ans, le chanteur de 56 ans est loin d'être fatigué. Il vient de sortir son treizième album studio «Get Up», entré directement à la première place du hit-parade suisse. Bryan Adams a créé ce nouvel opus avec le compositeur Jim Vallance, avec qui il avait déjà co-écrit des tubes comme «Summer of 69», «Heaven» ou «Run to You», ainsi qu'avec le producteur Jeff Lynne. Titulaire d'un Grammy, il sait exactement ce que l'on ressent quand on reçoit un trophée convoité. Il est donc l'invité musical parfait pour les Credit Suisse Sports Awards.

Nicole Berchtold et Rainer Maria Salzgeber – le nouveau duo de présentateurs

Cette année, l'émission en direct sera à nouveau ponctuée d'images sportives riches en émotions. Mais cette fois, elle mettra aussi à l'honneur de jeunes talents inconnus du sport suisse qui raconteront leurs rêves et leurs objectifs en matière de sport. L'élection de la sportive et du sportif de l'année 2015 constituera le couronnement de la soirée. Les téléspectateurs choisiront en deux tours leurs favoris parmi les dix nominés dans chaque catégorie. Ceux-ci ont été préalablement sélectionnés par les journalistes sportifs suisses et les athlètes de Swiss Olympic.

L'émission sera animée par Nicole Berchtold et Rainer Maria Salzgeber. Pour Nicole Berchtold, c'est une première: «Je suis très heureuse de participer à cette soirée, car j'ai fait mes débuts journalistiques dans le sport et mon cœur bat encore, non seulement pour «glanz & gloria», mais aussi pour le sport. Les Credit Suisse Sports Awards sont une combinaison parfaite de sport, de paillettes et de gloire: l'émission idéale pour moi.» Rainer Maria Salzgeber est ravi que sa collègue vienne du Valais: «Nicole et moi nous connaissons bien. Nous avons déjà travaillé ensemble. Qui plus est, elle a des racines valaisannes. Tout ne peut donc que bien se passer.» Pour la télévision suisse romande RTS, les commentateurs seront Géraldine Genetti et Marc-André Berset, tandis que Nicolo Casolini et Ivan Zippilli présenteront l'émission pour la télévision tessinoise RSI.

...

Plus d'informations sur www.sports-awards.ch, twitter: #sportsawards
Vous trouverez des photos à télécharger sur www.photopress.ch et www.srf.ch/medien.

Service médias Credit Suisse Sports Awards

Cornelia Schmid, c/o Lemongrass Communications
Tél. +41 44 202 52 66, mobile +41 79 693 06 23, medien@sports-awards.ch

Renseignements sur l'émission en direct:

SRF Schweizer Radio und Fernsehen / SRG SSR
Caroline Kalberer, Media Relations, tél. +41 44 305 50 50, mobile +41 79 516 62 94, caroline.kalberer@srf.ch

Renseignements sur la manifestation

Credit Suisse, Media Relations, tél. +41 844 33 88 44, media.relations@credit-suisse.com

Les meilleurs athlètes suisses de l'année seront récompensés lors des Credit Suisse Sports Awards. Rainer Maria Salzgeber et Nicole Berchtold animeront la soirée de gala qui sera retransmise en direct le dimanche 13 décembre 2015, dès 20h05, sur SRF 1, RTS Deux et RSI LA 2 depuis les studios de Schweizer Radio und Fernsehen SRF. La «Schweizer Illustrierte», partenaire médias de longue date, informera sur le gala sportif. Le Hall of Fame est soutenu par Keystone, partenaire en ligne. Comme lors des précédentes éditions, c'est l'organe faitier du sport suisse, Swiss Olympic, qui parraine la soirée de gala. Quant à sportpress.ch, l'association qui a mis sur pied les premières élections de sportifs, elle occupe une place toute particulière parmi les partenaires. Les recettes nettes découlant des appels effectués pour l'élection de la sportive et du sportif de l'année seront reversées à la Fondation de l'Aide Sportive Suisse pour la promotion de la relève.